

VSAV erwartet schwieriges Jahr für Berater und Vermittler

• 2017: Hilfestellungen in einer Phase der allgemeinen Verunsicherung • Mitgliederanzahl auf 1.038 gestiegen

Nach einem für Berater und Vermittler turbulenten und kritischen Jahr blickt indes die Vereinigung zum Schutz für Anlage- und Versicherungsvermittler e.V. (VSAV) selbst auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Bedingt durch die ab 2018 geltenden regulatorischen Veränderungen durch die IDD-Umsetzung und Mifid II sowie einschneidende Gesetzesänderungen wie das Betriebsrentenstärkungsgesetz oder das Investmentsteuerreformgesetz, war von Seiten der Makler und Anlageberater verstärkt Rat und Unterstützung gefragt. Dies führte zu einer Steigerung der VSAV-Mitgliederzahl auf nunmehr 1.038.

Auch sorgten die zeitweise unklaren Bestimmungen zum Provisionsabgabeverbot für Irritationen. VSAV-Vorstand Ralf Werner Barth: „Es war allseits eine hohe Verunsicherung zu verspüren. Wir haben aber mit unseren Publikationen, Veranstaltungen oder Empfehlungen die vielen Anfragen beantworten können. Die gestiegenen Mitgliederzahlen werten wir als Vertrauensbeweis in die Kompetenz sowohl im Beirat als auch bei den Netzwerkpartnern.“

Berater und Vermittler noch nicht ausreichend auf die kommenden Veränderungen eingestellt

Für 2018 erwartet der VSAV für Vermittler wieder ein schwieriges Jahr. Längst seien die Berater und Vermittler nicht ausreichend auf die regulatorischen und gesetzlichen Veränderungen eingestellt, so Barth. Zudem wird eine neue EU-Datenschutzverordnung ab Frühjahr eine große Herausforderung darstellen ebenso wie die rasant fortschreitende Digitalisierung. Für den VSAV bedeute dies laut Barth, dass die Lösungsangebote aus dem Netzwerk heraus immer wieder aktualisiert, erweitert und neu kommuniziert werden müssten. Ohne ausreichende Qualifikationen und Spezialisierungen würden gerade kleinere Vertriebseinrichtungen im Wettbewerb nicht bestehen können.

Über die Vereinigung zum Schutz für Anlage- und Versicherungsvermittler e.V.:

Der VSAV ist ein unabhängiger Verein mit der Zielsetzung, die fachlichen, beruflichen und unternehmerischen Kompetenzen der Mitglieder zu fördern. Diese Ziele erreicht der Verein durch die Identifizierung und Minimierung der Risiken der Mitglieder sowie durch die Bündelung und Vernetzung der dafür vorhandenen Kompetenzen im Markt. So trägt der VSAV auch dazu bei, dass sich die Qualität der im Markt tätigen Vermittler systematisch weiter verbessert.

Dem im Jahr 2004 gegründeten und im März 2005 eingetragenen Verein gehören heute über 1.000 Mitglieder und Unternehmer an, die sich aus den Berufsgruppen der Versicherungsvermittler, Finanzdienstleister, Steuerberater, Rechtsanwälte und mittelständischen Unternehmen zusammensetzen. Mit derzeit 60 Netzwerkpartnern stehen den Mitgliedern Experten und Dienstleister rund um die beruflichen Aufgaben und Belange zur Verfügung. Vorstandsvorsitzender und Gründer ist Ralf Werner Barth, der seit 1985 als Ideengeber, Produktentwickler, Versicherungsmakler und Unternehmensberater tätig ist.

Pressekontakt:

Harro von Lieres

T: ++49 (0) 651 / 14 555 85-0

F: ++49 (0) 651 / 14 555 85-1

E: h.vonlieres@publicim.de

